

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

Año. XII-Núm. 3.323

Ceuta, Sábado 30 de Junio de 1945

Ejemplar. 25 cént.

EDITORIAL

## MARRUECOS Y ESPAÑA

Una vez más el Gobierno español, acaba de poner de relieve, la alta estima que el pueblo musulmán le merece en la constante preocupación por nuestra tarea en el Protectorado, al hacerse públicas, las medidas adoptadas para hacer frente al problema de la sequía, que al igual que en España se había agudizado en nuestra Zona.

Merced a las gestiones de la Alte Comisaría, cerca de los organismos oficiales económicos, importantes cantidades de suministro de cereales, han sido contratados a este efecto, y se encuentran ya de camino, con esta escala de importantes proporciones.

Un cargamento de tres mil toneladas de maíz, e igual número de toneladas de cebada, han sido embarcadas para nuestra Zona donde serán distribuidas, como ya se han efectuado análogo reparto con otras expediciones que han llegado a Marruecos, gracias a esa preocupación, que las cosas y los problemas de la Zona, despertaron siempre en el Gobierno español.

Las gestiones de compra, no han terminado con estos envíos; en breve plazo vendrán de América, nuevas e importantes reservas que serán distribuidas con la misma nobleza, y la misma equidad. España vela constantemente por su Zona, y al contrario de lo que sucede en otros meridianos meros felices, los musulmanes acogidos bajo la tutela española, se ven libres de los azotes del hambre, porque el deber y la responsabilidad de la misión que aquí cumplimos, nos inspira siempre este comportamiento ejemplar.

ECOS NACIONALES



Grupo de periodistas madrileños que han sido condecorados por el director general de Prisiones con la medalla de plata del Mérito Social Penitenciario.

### Están casi terminados los preparativos para la próxima Conferencia de los "3 grandes"

Londres, 29.—Los preparativos para la próxima Conferencia de los Tres Grandes están ya casi terminados. Se cree, generalmente, que Churchill y Stalin se reunirán en Postdam hacia finales de la semana próxima.

Una serie principal de las conversaciones se celebrará del 9 al 10 de julio. Entre las cuestiones que serán tratadas, figuran el trazado de la nueva frontera entre Yugoslavia e Italia.—EFE.

## Campaña electoral en INGLATERRA

### MORRISON PRONUNCIÓ SU ÚLTIMO DISCURSO

#### Bernard Shaw apoya la candidatura comunista

Londres, 29.—El ex-ministro del Interior Morrison, ha pronunciado su último discurso electoral. Pidió a los electores ingleses que no convirtiesen su voto en una simple acción de gracia a Churchill a quien acusó de tratar a los votantes como un rebaño de borregos.—EFE.

## Los Dardanelos INTERESAN a RUSIA

### El problema planteado debe ser resuelto mediante un acuerdo internacional

#### "La soberanía de Turquía debe ser respetada"

Londres, 29.—Los intereses de muchas naciones están envueltos en el problema de los Dardanelos, por lo cual debe ser resuelto mediante un acuerdo internacional, escribe el "Yorkshire Post".

Agrega que se comprende el interés de Rusia a causa de que parte de sus rutas comerciales pasan por dichos parajes, pero que la soberanía de Turquía debe ser respetada.—EFE.

#### LA RESPUESTA DE ANGORA A LAS CONDICIONES DE RUSIA

Estambul, 29.—Según la prensa turca, la contestación de Angora a las condiciones ofrecidas por Rusia para el concierto de un nuevo tratado entre ambos países, hace referencia a la promesa anglo-rusa de 1941, de que ni Gran Bretaña ni la URSS abrigaban intenciones agresivas contra Turquía.

Rusia exige ahora, al parecer, la revisión del Estatuto de los Estrechos y la devolución de Karsardájan anexionado por Turquía en Brest Litowsk.—EFE.

## FRANCIA ha reconocido AL NUEVO GOBIERNO POLACO de Unión Nacional

### En Moscú se espera que lo haga Estados Unidos e Inglaterra

#### El ministro de Comunicaciones no aceptó su cargo

Londres, 29.—En la capital soviética se espera que los Estados Unidos e Inglaterra reconozcan en breve al "gobierno" de Unión Nacional polaco, formado después de la Conferencia de Moscú.—EFE.

#### EL GOBIERNO DE LONDRES NO HA HECHO PUBLICO SUS PLANES

Londres, 29.—El Gobierno polaco de Londres no ha hecho públicos sus planes para el porvenir, ni es probable que lo haga, mientras no sea reconocido por las potencias occidentales el nuevo Gobierno de Varsovia.

En el Foreign Office se ha declarado que no hay razón para suponer que vayan a suspenderse en el uno de julio los subsidios al Gobierno polaco de Londres.—EFE.

#### EL GOBIERNO FRANCÉS RECONOCE AL NUEVO GOBIERNO POLACO

París, 29.—El Gobierno francés ha acordado reconocer al nuevo Gobierno polaco de unión nacional.

El ministro francés en Varsovia ha sido informado de tal decisión.—EFE.

#### NO ACEPTA EL CARGO EL MINISTRO POLACO DEL NUEVO GOBIERNO PROVISIONAL

Londres, 29.—Wjaczeslaw Thugutt, cuyo nombre dió la radio de Varsovia como ministro de Comunicaciones del nuevo gobierno provisional polaco, ha informado al gobierno polaco de Londres que no acepta servir a aquel gobierno y que no piensa salir de la capital británica.—EFE.

## SE APLAZA LA CONFERENCIA DE SIMLA

N. Delhi, 29.—La Conferencia de Simla ha sido aplazada hasta el 14 de julio después de la sesión de hoy.—EFE.

### El conde Ostrorog, ministro francés de Levante, regresa a Beirut, con proposiciones de amistad

Beirut, 29.—En los círculos oficiales franceses de Beirut creen poder afirmar que el ministro plenipotenciario de Francia, conde Ostrorog, que acaba de regresar de París, es portador de proposiciones encaminadas a solucionar las diferencias entre sus país y los Estados de Levante.

No se tienen noticias de cuáles pueden ser esas proposiciones ni el momento en que habrían de presentarse a los gobiernos de Siria y Líbano. No obstante, los citados círculos consideran que contribuirán a mejorar la situación actual.—EFE.

## WINSTON Churchill ES RECIBIDO POR EL rey de Inglaterra

Londres, 29.—Winston Churchill ha sido recibido por Jorge VI en el palacio de Buckingham.

El primer ministro amargó con los reyes.—EFE.

## El Sultán de Marruecos es condecorado por De Gaulle con la Cruz de la Liberación

París, 29.—El Sultán de Marruecos ha sido condecorado por De Gaulle con la Cruz de la Liberación. La ceremonia se verificó a los postres de un banquete con que De Gaulle obsequió al Sultán.—EFE.

#### PERSONALIDADES QUE ASISTIERON AL BANQUETE

París, 29.—Georges Bidault, ministro de Asuntos Exteriores y

los generales Catroux, Juís, Koenig y Leclerc, figuraban entre los asistentes al banquete con que De Gaulle obsequió al Sultán de Marruecos.

Este impuso la más alta condecoración honorífica del Imperio jerifiano, a Bidault, así como condecoraciones militares a los generales Koenig y Leclerc.—EFE.

## SE CELEBRAN REUNIONES ENTRE AFAMADOS JURISTAS ALIADOS PARA PREPARAR EL GRAN PROCESO CONTRA LOS criminales de guerra

### El resultado de las deliberaciones será elevado a los "tres grandes"

#### Se cree que los juicios empezarán en Agosto

Londres, 29.—Veinte afamados juristas celebran reuniones diarias en esta capital, en representación de Gran Bretaña, Estados Unidos, Rusia y Francia para preparar el proceso de los criminales de guerra principales, como Goering, Hess y Ribbentrop.

Ha sido logrado un acuerdo acerca de la urgencia de completar la labor.

Rusia que hasta ahora no tomó parte en esas deliberaciones está representada por el presidente adjunto del Tribunal Supremo, Nikitchenko, de cerca de cincuenta años de edad.

El resultado de las deliberaciones de la conferencia será elevado a la reunión de los Tres Grandes, creyéndose que los juicios darán comienzo el próximo agosto.—EFE.

#### EL TRIBUNAL QUE JUZGARA A LOS NAZIS SE ESTABLECERÁ EN BERLÍN

Londres, 29.—El Tribunal que juzgará a los dirigentes nazis se establecerá en Berlín probablemente en agosto, anuncia el "Evening Star".

Añade que la lengua oficial que se empleará en el Tribunal será, casi seguro, la francesa.—EFE.

## EL REY JORGE condecora a 300 oficiales y soldados canadienses

### La ceremonia se celebró en el Palacio de Buckingham

Londres, 29.—300 oficiales y soldados canadienses han sido condecorados hoy en el palacio de Buckingham, por el rey Jorge VI. Se trata de la primera ceremonia de esta clase.—EFE.

# APOLO

Hoy gran estreno. Universal Films presenta a DIANA DURBIN en la gran película titulada

## Mi encantadora esposa

Diana Durbin convertida ahora en adorable mujercita, le hará vivir unos momentos deliciosos en la maravillosa película

## Mi encantadora esposa

Una película americana de producción reciente y extraordinariamente atractiva.

Completa el reparto, Edmon O'Brien y Barry Fitzgerald.

Completa este programa el gran noticiero español NO-DO número 126-B.

El miércoles día 4, inauguración de la temporada de grandes reprises. Empezando con la gran ópera de Mercurio Films

## LA PAREJA INVISIBLE SE DIVIERTE

Y seguidamente, la grandiosa película que tanto éxito alcanzó en su estreno

### EL HIJO DE MONTECRISTO

# VIDA RELIGIOSA

### SANTORAL DEL DIA

30 de junio, sábado. — La conmemoración de San Pablo Apóstol. — Santos Marcial, obispo; Alpino, Cayo, presbíteros; León, abad; Lucina, Emiliana, Basílicas, mártires; Ostiano, presbítero. — Doble mayor. — Ornamentos rojos.

### CONMEMORACION DE SAN PABLO

La fiesta de la Conversión de San Pablo nos dio a conocer la transformación repentina obrada por Dios en este gran Apóstol junto a los muros de Damasco, de suerte que aquí tendríamos que recordar sólo las vias que recorrió en su maravilloso apostolado, los éxitos asombrosos de sus predicaciones, las enseñanzas sublimes de sus incomparables Epístolas, los trabajos y sufrimientos que tuvo que soportar y su martirio. El mismo nos ha resumido todo esto en esta hermosa página de su segunda carta a los Corintios: Me he visto, dice, en muchísimos trabajos; en cárceles, en azotes sin medida, en riesgos de muerte frecuentemente. Cinco veces recibí de los judíos 40 azotes menos una; tres veces fui azotado con varas, una vez apedreado, tres veces naufragué, estuve una noche hundido en el mar a punto de ahogarme. Me he ballado en penosos viajes muchas veces, en peligros de ríos, en peligros de parte de los ladrones, de parte de los de mi nación, de parte de los gentiles; peligros en poblados, en despoblado, en el mar, entre falsos hermanos, en toda suerte de trabajos y miserias, en muchas vigílias y desvelos, en hambre y sed, en muchos ayunos, en frío y desnudez. Y a más de estos males

# CONCURSO ARTISTICO DE "EL FARO"

## Para el número extraordinario que aparecerá el día de Nuestra Señora la Virgen de Africa

Con objeto de dar mayor realce al número extraordinario que EL FARO se propone publicar en conmemoración de la festividad de Nuestra Señora la Virgen de Africa, Patrona de Ceuta, — el día 5 de Agosto próximo — este Diario organiza un concurso de carácter artístico para la confección de la portada y la contraportada de dicho número extraordinario, a cuyo efecto concederemos dos premios en metálico, regulándose este concurso por las siguientes:

### BASES

- 1.º — Podrán presentar sus trabajos todos los dibujantes españoles que lo deseen, conforme a las condiciones que se insertan.
- 2.º — Los dibujos tendrán el tamaño exacto de 25 x 37 cm.; estarán hechos en tinta china, sobre papel de barba o similar, dispuestos para su reproducción a un solo color.
- 3.º — El estilo y asunto de los dibujos será de libre elección pero los correspondientes a la portada deberán basar el tema en la solemnidad de la fecha que se conmemora y para la contraportada tendrán preferencia los de ambiente ceuti o marroquí.
- 4.º — Cada concursante podrá enviar cuantos dibujos desee.

exteriores, cargas sobre mi las ocupaciones de cada día, por la solicitud y cuidado de todas las iglesias.

Y si Pablo es admirable en sus trabajos apostólicos, no lo es menos en sus sublimes epístolas en las cuales está resumida la esencia del cristianismo, y se manifiesta su espíritu magnánimo, su alma valerosa y vibrante, y su corazón amante, generoso y sacrificado. del cual pudo decir San Juan Crisóstomo: Cor Pauli, cor Christi, el corazón de Pablo es un trasunto admirable del Corazón de Cristo. Verdadero modelo de Apóstoles, San Pablo se hizo a todos, amoldándose a todas las circunstancias que le rodearon, y adquiriendo una influencia estupenda sobre todos los pueblos en que predicó; de suerte que su persona y su vida contribuyó como nadie a la dilatación del Evangelio.

### ADORACION NOCTURNA

Esta noche a las 10'30, celebra el turno tercero de la Sección Adoradora Nocturna local, su Vigilia, en la parroquia de Santa María de los Remedios. La Misa que es pública, se dice a las cinco de la mañana.

### HIJAS DE MARIA

Mañana domingo, a las nueve, celebra la Asociación de Hijas de María, la Misa de Comunión general, en la Iglesia de San Francisco, cuya Misa se apitea en sufragio del alma de la asociada, señorita de Bosque (q. e. p. d.)

5.º — Un Jurado designado por este Diario seleccionará los trabajos presentados, concediendo un primer premio al dibujo de la portada que resulte elegido y un segundo premio para el de la contraportada que lo merezca.

6.º — Los dibujos deberán presentarse sin firma y con un seudónimo o lema, el que figurará también en un sobre aparte conteniendo el nombre y domicilio del autor.

7.º — El plazo de presentación de los dibujos termina el día 15 de Julio.

8.º — Dentro de los dibujos correspondientes a la portada, en el lugar y forma que cada autor prefiera, pero respetando el tipo de letra del título, figurará la siguiente inscripción: "EL FARO. - Diario de la mañana. - Número extraordinario. - 5 de Agosto 1936-1945".

9.º — Los dibujos que no resulten premiados, podrán ser retirados por sus autores en los treinta días siguientes a la terminación del Concurso y pasado este tiempo, se considerará que renuncian a los mismos.

10.º — El primer premio de la portada será de 200'00 pesetas, y el segundo, de la contraportada, de 175'00 pesetas.

11.º — Todos los trabajos presentados a este concurso, serán expuestos en nuestra Redacción del 15 al 20 de Julio. El fallo definitivo, será dado a conocer en nuestro número del día 5 de Agosto, donde ya aparecerán publicados los trabajos premiados.

## ALGO SOBRE LAS FERIAS DE CEUTA

Por la Comisión de Festejos del Ayuntamiento de Ceuta se están llevando a cabo, con la debida antelación, las gestiones y preparativos, necesarios al objeto de que este año revistan los festejos de la Virgen de Africa la inusitada animación y brillantez de años anteriores.

Uno de estos días se harán gestiones al objeto de obtener el necesario permiso de instalación de las ferias en el muelle Español. Entre los diversos actos que en agosto tendrán lugar, se hallan ya incluidos en la preparación del programa unas sesiones de fuegos artificiales, concursos de esgrima, de carrozas y casetas.

### CUPON REGALO

#### PROPAGANDA

Enviando este cupón con una foto original y su dirección a "FOTOS PLA", Bravo Murillo, 125 Madrid, recibirá por Correo una ampliación 24x30 c/m. PERFECTAMENTE RETOCADA y con un bonito marco, más tres postales 6 x 9 c/m, todo por el reducido precio de 39'50 pesetas (más 3'50 por embalaje y portes) pagadero a reembolso.

### CHALET EN RONDA

recién construido, sin estrenar, luz eléctrica, próximo estación f. c., se vende. Dirigirse apartado 7. Ronda.

## REUNION DE LA PERMANENTE MUNICIPAL

Ayer celebró sesión ordinaria la Comisión Permanente municipal, bajo la presidencia del alcalde accidental, señor Delgado Tagle.

Entre otros, fueron aprobados los siguientes asuntos de trámite ordinario:

Solicitud de don Victoriano de Mena para cesión de un solar al objeto de instalar un garaje.

Idem de don Francisco Blanco para construir un almacén en el Mercado.

Expediente instruido para alquilar un taller de mecánica en el Mercado.

Solicitud de don Juan Palma para unas sesiones de diatermia.

Concesión de la impresión del presupuesto ordinario a la Imprenta Clásica.

## Noticias varias

### EFEMERIDES LOCAL

30 de junio de 1900. — Por Real Orden se suprime la sección de Guarda-bosques de Ceuta.

### CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja, fué el 171.

### A ALGECIRAS

Para Algeciras marchó en la mañana de ayer, el oficial de Telégrafos con destino en aquella ciudad, nuestro querido amigo don José María Almenara.

### EXAMENES

Con notas de matrícula de honor, aprobó el cuarto año del Bachillerato, el estudioso niño Francisco Pascual Jiménez, hijo de nuestro estimado amigo el Industrial de esta localidad, don Francisco Pascual Melgares.

Igualmente ha aprobado con brillantes notas el cuarto año del Bachillerato el pequeño José López Gómez.

Felicitemos a ambos aplicados estudiantes, así como a sus familiares por este éxito.

## COMPRA DE

Alhajas

Oro

Plata

Platino

Antigüedades

Papeletas Monte de Piedad

## JOYERIA

## La Esmeralda

Falange Española, 6

Teléfono 7-9-5

**PAGA TODO SU VALOR**

## Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Reanuda su consulta de 7 a 9

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

## TEMPORADA DE GRANDES REESTRENOS EN

# CERVANTES

Hoy Sábado. Desde las 7.45. Chamartín presenta la producción Paramount de grandes aventuras:

## Tráfico en diamantes

por Isa Miranda y George Brent.

Mañana otro reestreno "PAJAROS DE CUENTA" por los "ases" de la gracia Abbut-Gostello.

## Anuncios Breves

### Compras y Ventas

VENDESE motor marino 35 H.P. marca H. M. G. buen estado dirigirse apartado 72. Ceuta.

COMPRO mesa escritorio con cristal. Razón esta Administración.

GRAN ocasión máquinas escribir todos tamaños precios económicos. Sanch. Falange, 23.

VENDO o alquiler bar, por no poderlo atender. Razón, Falange Española, 49. Segundo.

OCASION. Máquinas de escribir portables y de oficina. Compra venta y cambio. General Sanjurjo 16. Electro Radio.

CANTALEJO vende varias fincas campo a 1-2-3-15-20 kilómetros de Málaga desde 5 a 70 fanegas tierra 1.ª, muchas de regadío, agua abundante, buenas casas señorial y labor entrega inmediata de cualquiera finca de éstas.

CANTALEJO vende buenos solares céntricos y alrededor de Málaga y casas donde Vn. de las pida, unas desocupadas, otras buenas rentas.

CANTALEJO traspasa café céntrico buena rendición y buenos bares céntricos y en barrios, buena fábrica helado con buena repartida.

CANTALEJO vende casa con buen negocio Panadería con 5 sacas harina, buen motor, sitio inmejorable todo llave mano 120.000 pesetas. Hago hipotecas con rapidez. Trinidad 3. Málaga

### Pérdidas

PERDIDA. Se ruega a quien haya encontrado unos documentos de coche extraviados por las calles Jáudenes y Quijano de Llano, los devuelva en esta Administración donde se le gratificará.

## Bar restaurante Las 2 CC

Millán Astray, 4. Teléfono 274

Vinos de Moriles

Comidas por cubierto y a la carta

Se admiten abonos.

## Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja

## CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española, 11

# ¡K. K. O.!

## INSECTICIDA

Perfumado al espliego, romero, eucalipto y pino silvestre. Infalible contra MOSCAS, MOSQUITOS, POLILLA CHINCHES y demás insectos domésticos.

¡NO QUEDA UNO! Se usa con pulverizador. No mancha. Precio: Botella de UN LITRO 8,00 plas. Ventas al por mayor y menor

Exclusiva: DROGUERIA UNIVERSAL. - General Yagüe, 12. - Ceuta

BANDO

EL ALCALDE PRESIDENTE ACIDENTAL DE ESTE ILUSTRE AYUNTAMIENTO.

HACE SABER. Que en evitación de posible epidemia de infecciones tipo paratíficas como consecuencia de la escasez de agua por la sequía que de modo casi total afecta todo el territorio nacional, es de interés general procurar por todos los medios posibles el ir eliminando todo aquello que pueda significar foco de infección, a cuyo efecto reitero el cumplimiento del Bando publicado por esta Alcaldía en 19 de julio de 1943 en lo relativo a la prohibición de que las personas que por enfermedad o sujeción en su aspecto representen un peligro de infección o contagio se dediquen a la venta ambulante de artículos y que aquellos que estén debidamente autorizados que dan sujetos a la obligación de expender sus artículos, tales como almendras, caramelos y similares, debidamente empaquetados o, en último caso, despacharlos mediante cucharillas.

Aquellos que se dediquen a la venta de pasteles, deberán cubrir éstos con una gasa para preservarlos del contacto de moscas y otros insectos o bien usar vitrinas portátiles, despachando sus artículos con pinzas al efecto.

Las lecherías y establecimientos de comestibles y abacerías quedan por el presente sujetos a estas obligaciones en lo que al aislamiento de artículos susceptibles de contagio se refiere.

Reitera también esta Alcaldía el Bando de fecha 26 de Noviembre del mismo año relativo a que los recipientes de basuras deberán sacarse cuando el personal encargado de su recogida haya anunciado el momento oportuno para ello, pues el anticiparse a esta medida trae como consecuencia que los animales vuelven dichos recipientes esparciendo su contenido con el consiguiente perjuicio para la salud pública.

Como quiera que estas medidas se adoptan por el bien general, espera mi Autoridad la más completa cooperación ciudadana pues en otro caso se vería en la necesidad de sancionar severamente a los infractores.

Ceuta, 27 de junio de 1945. EL ALCALDE ACCTAL., Manuel Delgado Tagle

Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército, Tierra, Mar y Aire

JUNTA REGIONAL DE CEUTA

Con motivo de la celebración de los tradicionales festejos de Agosto, en honor de Nuestra Señora la Virgen de África, esta Asociación, como otros años, instalará en el Real de la Feria, una Tómbola Benéfica cuyos ingresos serán destinados al sostenimiento de la misma.

Con este motivo, en fecha próxima, se pasarán a las Autoridades, Entidades, Industria y Comercio en general a fin de salud de la Excm. señora Presidenta de esta Asociación, rogando aporten algún objeto con destino a ser rifado en la referida Tómbola.

Lo que se hace público para general conocimiento, por sí alguna persona, ajena a los citados organismos, deseara contribuir. Suplicando el más cariñoso con curso de todos para el mayor éxito de esta humanitaria y caritativa obra.

Ceuta, 26 de junio de 1945. La Secretaria Regional.

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 3-0-2

MISA DE REQUIEM

En la mañana de ayer y en la iglesia de San Isidro, ante el altar del Santísimo Cristo de Medraceli, adornado con gran profusión de luces de cera y eléctricas, se dijo una Misa de Requiem aplicada por el alma de los difuntos del Cuerpo de Sanidad Militar.

En el Patio Central del Hospital Militar, celebróse otra Misa de Requiem oficiada por el Revdo. Padre don Heracleo Delgado, capitán caudán castrense, aplicada igualmente por el alma de los del Cuerpo, asistiendo autoridades que junto con el teniente coronel señor Zaldivar, presidieron.

LLEGADA DE PERSONALIDADES DEL MINISTERIO DE JUSTICIA

En el expreso de ayer y procedentes de Madrid llegaron el presidente de la Sala Segunda del Tribunal Supremo y el Inspector general de Tribunales de Justicia, que iban en viaje hacia Ceuta.

En la estación eran esperados por el Ilmo señor Juez de Instrucción y Primera Instancia don José Ramírez, acompañados de otras personalidades de Justicia de la ciudad y regionales.

En un hotel le fué ofrecida a los viajeros una comida a la que concurrieron, la totalidad de los jueces, abogados, procuradores etc., de Algeciras y el Campo de Gibraltar, junto con autoridades e invitados.

Terminada la comida, los visitantes marcharon en el vapor correo para la ciudad hermana.

DEPORTES

Fútbol

Ha sido designado secretario técnico del Algeciras C. de F. don Bernardo Ortiz Cruces.

Es obvio, manifestar aquí la alegría que tal designación debe haber producido entre la afición algecireña, ya que de todos es bien conocida la actividad del señor Ortiz, en cuanto se refiere al balompié. Esta de mostrada actividad le ha tenido siempre en primera línea del deporte local y hasta regional dando ello como resultado el que tí-

timamente fuese Delegado de la Regional en el Campo de Gibraltar y que asimismo haya sido el organizador de numerosos equipos, campeonatos, etc.

Ahora el señor Cruces viene al Algeciras, dispuesto indudablemente a hacer algo, que le haga acreedor a seguir en la estimación de sus conciudadanos. Esperamos bien pronto, poder tener noticias de sus actividades las que inmediatamente comunicaremos a nuestros lectores.

¿Belmonte al Barcelona?

Se rumorea, que es muy probable que Belmonte, nuestro excelente jugador, que en la pasada temporada, ha militado bajo los colores del Xerez, se vaya ahora hacia tierras catalanas. Se dice que su forma y vida, son inmejorables, estando sujeto con la mayor buena voluntad a un fuerte entrenamiento.

Montilla.

CARTELERA

CINE FLORIDA

(Refrigerado)

Siempre programas seleccionados.

Sábado 30 de junio de 1945. Desde las 7, función continua.

Últimas proyecciones del es-treño maravilloso y divertido

NEGOCIOS PRIVADOS

excelente y perfecta interpretación de Nancy Kelly y Robert Cummings con la colaboración de Roland Young.

Una superproducción formidable, que le facilitará dos horas muy agradables.

Taquilla abierta desde las 6 de la tarde.

Mañana domingo: Acontecimiento espectacular. Monumental estreno del superfilm

Te quiero otra vez

William Powell que consigue un triunfo en su interpretación y Myrna Loy, que sin lograr menos, se nos presenta encantadora como nunca.

Depositaria Especial de Hacienda.- Ceuta

Los haberes pasivos correspondientes al mes en curso, serán satisfechos en los días y horas que a continuación se detallan:

- De 5 a 7 de la tarde: Día 2 de julio — Retirados de Guerra y Marina. Jubilados. Día 3 de julio. — Montepío Militar. — Montepío Civil. — Remuneratorias. Día 4 de julio. — Todas las nóminas.

Ceuta, a 28 de junio de 1945. El Depositario Especial de Hacienda, Camilo Calatayud Ferreres.

Si va usted a Madrid puede ver los avances realizados en el terreno social visitando la EXPOSICION PERMANENTES DEL INSTITUTO NACIONAL DE PREVISION calle de Rodríguez San Pedro, 66. Entrada libre. Abierta todos los días laborables de diez a una y de seis a ocho. Los festivos sólo por la mañana.

EL ARTRITISMO

REUMATISMO, GOTA, CIATICA, DOLOR DE RIONES, NEURALGIAS, JAQUECA, ECZEMAS, URTICARIA, MAL DE PIEDRA, ETC.

Todas estas manifestaciones artríticas pueden combatirse con las Grajeas de Magnogene. Para eliminar los venenos uricos, aliviar los dolores y que las articulaciones adquieran mayor movilidad. Consulten con su médico. Laboratorios A. B. B. Apartado 648. MADRID. (C. S. 6062)

EL FARO EN TETUAN

Delegación: Ahmed Ganmia 12, bajos. - Teléfono 2042

LA CONFERENCIA DEL SEÑOR ANGULO DE LA CAVADA

Como anticipamos en nuestra última edición se celebró en el paraninfo del grupo escolar "José Antonio" una interesante conferencia a cargo de don Carlos Angulo de la Cavada, notable periodista hispano americano que se encuentra accidentalmente entre nosotros.

El conferenciante disertó acerca de "La obra cultural de España en América y África" que constituyó una magnífica lección de historia acerca de la colonización de nuestra Patria en el nuevo mundo.

El conferenciante logró mantener al auditorio con creciente interés.

Hizo la presentación el señor Andicberry y Ruiz, presidiendo el Ilmo. señor delegado de Educación y Cultura de la Zona don Joaquín Miguel, en unión del interventor territorial señor Moreno Gordillo, y director de pri-

Mikolaichik

EN VARSOVIA

A la llegada de los delegados polacos dirigió unas palabras a la multitud

Londres, 29. — La radio de Moscú ha comunicado que cuando Mikolaichik llegó a Varsovia, hizo la siguiente declaración ante la muchedumbre que acudió al aerodromo a recibir a los delegados polacos que regresaban de la capital soviética: "Hermanos y hermanas; me es muy difícil expresar mis sentimientos en estos momentos en que ha llegado al final de la larga jornada que comenzó en 1939.

He tenido que andar por una espinosa y difícil senda durante ese período a través de Hungría, Austria y Londres.

Hace pocos días regresé a través de Alemania. Un país muerto. Yo soy el primero que vuelve a estar entre vosotros, y tengo plena confianza en que todos los polacos regresarán. Regresarán porque desean estar con vosotros, trabajar juntos para la restauración de nuestro

pais, para vivir en la libre e independiente república polaca". — EFE.

Churchill regresa a LONDRES

Recorrió 2.500 kilómetros de viaje electoral

Londres, 29. — Después de 2.500 kilómetros de viaje electoral, durante el cual pronunció más de treinta discursos, el primer ministro ha regresado en la mañana de hoy en tren especial. Churchill tenía aspecto de cansado, pero saludó con entusiasmo a la gente que se reunió para aclamarle en la estación ferroviaria. — EFE.

Son ajusticiados en Alemania tres criminales de guerra

Un policia alemán condenado a cadena perpétua

Rheinbach (Alemania), 29. — Han sido ahorcados tres criminales de guerra paisanos alemanes, entre ellos el jefe rural del partido nazi, Blankh, acusados de asesinatos. Se les declaró culpables de

haber dado muerte a un aviador norteamericano que se lanzó en paracaídas desde un bombardero averiado que volaba sobre Alemania.

La ejecución es la primera derivada del proceso contra los criminales de guerra civiles dentro de Alemania y se ha cumplido al amanecer de hoy en la prisión militar de Rheinbach.

Un policia alemán que también ha sido condenado a muerte por complicidad, ha sido indultado de dicha pena que le ha sido comutada por la de prisión perpetua. — EFE.

BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta:

- Presión media: 756'2. Temperatura máxima a las 14'30: 21'7 grados. Temperatura mínima a las 4: 18'5. Temperatura media: 21'6. Humedad relativa media: 70%. Dirección dominante del viento: NW. Velocidad media del viento: 38 kilómetros. Horas de sol: 11'50. Lluvia en las 24 horas: 00. Estado del cielo: algo nublado. Estado del mar: marejadilla

Huelga general universitaria en Buenos Aires

Buenos Aires, 29. — Continúa la huelga general universitaria en toda la nación pidiendo la normalidad en las instituciones. Los profesores de la Facultad de Derecho se han sumado a la huelga y no han dado sus clases. Hasta ahora no se registran incidentes. — EFE.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 799

Se levanta la censura de Prensa en Polonia

Londres, 29. — Ha sido levantada la censura de Prensa en Polonia, según anuncia la radio de Moscú. — EFE.

doce en el templo de Nuestra Señora de las Victorias con la numerosa y acostumbrada asistencia de fieles.

Los centros de recreo estuvieron por la tarde animadísimo y el público en mayor cuantía que otros días se trasladó a la vecina playa de Río Martín que de haber comenzado oficialmente la temporada presenta el aspecto de mediados de agosto.

BARACHOL

contra enfermedades de la piel, cuero cabelludo, eczemas, erupciones, granos y sarna. Suprime el picor.

Censura Sanitaria núm. 1.122



NUMERO DUELO DE CENTENOS. — MIS-  
MERO ATRASADO, DE CENTENOS. — SUS-  
CRIPCION, OCUVA Y MARRUCOS: Mensual,  
5 pesetas. Trimestral, 15 pesetas. Provincial,  
mensual, 5 pesetas. Trimestral 15 pesetas.  
Año 60 pesetas.

# EL FARO

DIRECCION — REDACCION  
— ADMINISTRACION Y SERVICIOS —  
GENERAL: MELLAN AGUIRRE, EDITOR Y  
Jefe de la Redaccion y Administracion.  
Ofic. tel. número 2-4-4 — Apartado de Correos,  
número 1-4-4

## TURQUIA Manolete sufre fractura de clavícula

### discute en Londres el control de abastecimiento del petróleo de LEVANTE

#### El gobierno de Angora está preocupado

Londres, 29.—El control del abastecimiento del petróleo de Levante es una de las materias que actualmente está discutiendo el Gobierno turco, se afirma en los centros oficiales de Londres. Parece que el Gobierno de Angora se halla preocupado por el abastecimiento de su país en petróleo, después de haber cesado los envíos de Rumania, de los cuales principalmente dependía Turquía.—EFE.

#### Se celebran reuniones secretas en el interior de Alemania

#### Todavía se usa en muchas partes el saludo «Heil Hitler»

Colonia, 29.—El partido nazi está resucitando en el interior de la Alemania central, donde los miembros del mismo celebran reuniones secretas, ha declarado el doctor Adenauer, alcalde de Colonia. Añadió que el saludo de "Heil Hitler" se usa aún en muchas partes de Alemania. En sus declaraciones aludió particularmente a las reuniones en Turin-gia, cerca de Erfurt, Weimar, Gotha y las montañas del Harz.—EFE.

## En la isla de Trenate AL O. DE LAS MOLUCAS, SE ESTA LIBRANDO UNA GRAN BATALLA

#### TRUMAN FELICITA A MAC ARTHUR

San Francisco, 29.—Radio Tokio anuncia que está librándose una dura lucha con las fuerzas norteamericanas en la isla de Trenate, al oeste del archipiélago de las Molucas.—EFE.

#### TRUMAN FELICITA A MAC ARTHUR

Kansas, City, 29.—En un mensaje de felicitación por la cam-

#### Es posible que el gobierno polaco exilado en Londres, se traslade a Irlanda, Francia o el Canadá

Londres, 29.—Se cree que el Gobierno polaco exilado en Londres se trasladará a Irlanda, Francia o el Canadá, informan los periódicos londinenses. El presidente Rakiszewicz está intentando ser recibido en cualquiera de los dos países. Pretende que le sean concedidos los derechos extraterritoriales a él y a los componentes de su Gobierno.—EFE.

## Pepe Luis Vázquez va a casarse con una distinguida dama sevillana

### OTRAS NOTICIAS DE TOROS

#### PARRITA TRIUNFA CLAMOROSAMENTE EN ALICANTE

Alicante, 29.—Con regular entrada, se ha verificado la corrida de San Pedro, actuando Pepe Bienvenida, Manolete, Arruza y Parrita.

Bienvenida fué ovacionado en ambos toros.

Manolete superforisimo en su primero (ovación enorme, dos orejas, rabo, flores y prendas de vestir). En su segundo fué cogido y volteado al terminar la tercera manolete. La cogida produce gran consternación en la plaza. Todo hace suponer que Manolete lleva una gran cornada. En brazos de las asistencias pasa a la enfermería.

Coge los trastos Bienvenida y después de igualar, deja medalla estocada en alto y descabella. Fué aplaudido largamente.

Arruza ovacionado en su primero y bien en su segundo (oreja).

Parrita enorme en el primero

#### 2.000 personas detenidas en GRAZ

#### Son acusadas de nacional-socialistas

Luxemburgo, 29.—2.000 personas acusadas de nacionalsocialistas, han sido detenidas en Graz (Austria), anuncia la United Press.—EFE.

## En la isla de Trenate AL O. DE LAS MOLUCAS, SE ESTA LIBRANDO UNA GRAN BATALLA

#### TRUMAN FELICITA A MAC ARTHUR

San Francisco, 29.—Radio Tokio anuncia que está librándose una dura lucha con las fuerzas norteamericanas en la isla de Trenate, al oeste del archipiélago de las Molucas.—EFE.

#### TRUMAN FELICITA A MAC ARTHUR

Kansas, City, 29.—En un mensaje de felicitación por la cam-

#### Es posible que el gobierno polaco exilado en Londres, se traslade a Irlanda, Francia o el Canadá

Londres, 29.—Se cree que el Gobierno polaco exilado en Londres se trasladará a Irlanda, Francia o el Canadá, informan los periódicos londinenses. El presidente Rakiszewicz está intentando ser recibido en cualquiera de los dos países. Pretende que le sean concedidos los derechos extraterritoriales a él y a los componentes de su Gobierno.—EFE.

(dos orejas, rabo, pata y tres vueltas al ruedo).

En el último, el mayor de la corrida, oyó muchas palmas.—CIFRA.

#### MANOLETE, OVACIONADO

Alicante, 29.—Al salir de la enfermería, Manolete fué objeto de una enorme ovación que se reprodujo cuando descendió del coche en el hotel. En la noche de hoy salió para Madrid en automóvil e ingresó en el Sanatorio de Toreros.—CIFRA.

#### LA COGIDA DE MANOLETE

Alicante, 29.—En la enfermería de la plaza se ha facilitado el siguiente parte:

"Durante la lidia del sexto toro, ingresó en la enfermería Manuel Rodríguez "Manolete" quien presenta fractura completa de clavícula izquierda por su tercio medio. Pronóstico reservado, lesiones que le impiden continuar la lidia.—CIFRA.

#### MANOLETE RECORRERA SUDAMERICA COMO TURISTA

Madrid, 29.—Manojete ha decidido recorrer este invierno las

principales naciones sudamericanas en plan de turista. Su apoderado no ha firmado contratos para actuar en aquellas plazas.

Si acaso, al pasar por las tierras hermanas se decidirá el cordobés a torear en alguna de ellas.

Manolete terminará su temporada en septiembre, en Hellín, donde toreará mano a mano con Arruza.—CIFRA.

#### LA BODA DE PEPE LUIS VAZQUEZ

Madrid, 29.—Se asegura que Jesús Luis Vázquez contraerá matrimonio próximamente con una señorita de la buena sociedad sevillana, perteneciente a la familia de un famoso ganadero.—CIFRA.

#### NOVILLADA EN MADRID

Madrid, 29.—Se ha celebrado una novillada en la plaza de las Ventas, con bichos de Concha de Sierra para Gallito Chico, Niño de la Palma y Rafael Osorno, de Méjico.

La corrida tuvo la virtud de la brevedad.—CIFRA.

## Acto de hermandad madrileño burgalesa

### En Burgos, ambos alcaldes se condecoran mutuamente

Burgos, 29.—Un memorable acto de hermandad entre Madrid y Burgos se ha registrado hoy con motivo de la imposición al alcalde de Madrid de las insignias de concejal honorario de este Ayuntamiento y entrega al alcalde de Burgos de la Medalla de Oro de Madrid. Fueron testigos de la ceremonia todas las autoridades y representaciones de la ciudad.

El acto dió comienzo con un breve discurso del alcalde de Burgos quien expuso las razones que han aconsejado al Ayuntamiento de esta capital a otorgar el título de concejal al alcalde de Madrid. A continuación impuso al señor Alcocer las insignias del cargo de concejal de la ciudad, mientras timbales y clarines interpretaban la marcha de la ciudad y todos los asistentes prorumpían en grandes aplausos.

El alcalde de Madrid, de pie en el estrado presidencial, correspondió a las palabras de

aquél y pronunció un discurso dando las gracias por la distinción de que era objeto.

A continuación, se fundieron en un íntimo abrazo ambos alcaldes, mientras sonaba una estruendosa ovación.

El alcalde de Madrid impuso al de Burgos la Medalla de Oro de la Villa, tras lo cual, Alcocer volvió a hablar en términos emocionados destacando el valor que encerraba para él el homenaje que se le tributaba, prometiendo laborar por Burgos con todo entusiasmo y sacrificio precisos.

Terminado el acto, las autoridades salieron al balcón principal del Ayuntamiento, siendo

## NOTICIARIO MUNDIAL

#### WASHINGTON, 29.—

El portavoz del Departamento de Estado ha manifestado que los Estados Unidos habían notificado a Rusia que el Encargado de Negocios norteamericano en Praga, Alfred W. Kieforth, se vió obstaculizado en sus movimientos el día veinte de junio por un oficial del ejército rojo aunque el incidente ha quedado resuelto.

Kieforth es actualmente en cargo de la misión diplomática en Praga mientras llega el embajador Steinar.—EFE.

#### BUENOS AIRES, 29.—

Se ha declarado el cese de todas las actividades mercantiles y comerciales en los bancos Aleinán Trasatlántico y Germánico de América del Sur.—EFE.

#### QUITO, 29.—

Simultáneamente se publicará hoy en Mé-

xico y Moscú la noticia del establecimiento de relaciones diplomáticas entre El Ecuador y la Rusia soviética. Las notas del mutuo reconocimiento se intercambia ron el día 12 del corriente.—EFE.

#### Londres, 29.—

En Berlín se ha celebrado el congreso de los Sindicatos Libres, a los que han acudido 17 sindicatos, entre ellos, los de mineros, leñadores, albañiles, ferroviarios, funcionarios de Correos y empleados y obreros de teatro.—EFE.

#### Londres, 29.—

Los cargadores del puerto de Londres están descontentos ante la reducción de los salarios que han sufrido al terminarse la guerra y como represalia a que desorganizaron los barcos con intensidad extrema.—EFE.

## Ultima hora deportiva

### En Madrid va a entregarse la Copa Stadium al Africa Ceuti

La Unión Africa Ceuti ha recibido anoche una comunicación de la Federación Nacional de Fútbol, rogando la presentación en Madrid, el día 2 de julio de un delegado de la mencionada entidad futbolística, a fin de hacerle entrega de la Copa Stadium que, como nuestros lectores recordarán, le fué concedida a la U. Africa Ceuti en mérito a su campaña pro fomento del deporte.

Con tal motivo y para hacerse cargo del citado trofeo, saldrá el domingo para la capital de España el presidente del club, señor Moreno.

#### JIMENO, CAMPEON DE ESPAÑA DE FONDO

Madrid, 29.—Juan Jimeno ha ganado el campeonato de España de fondo en carretera. Se dió la salida a los participantes con intervalos de tres minutos. El vencedor empleó 4 horas,

## ESTADOS UNIDOS

### compró a España en 1944, productos por valor de 50 millones de dólares

Washington, 29.—El Ministerio norteamericano de Comercio ha informado que durante 1944 las compras de productos españoles por los EE. UU. ascendieron a cincuenta millones de dólares.

Antes de la guerra los artículos que se exportaban de España a los EE. UU. representaban únicamente diez millones de dólares.

El Ministerio de Comercio advierte que el aumento fué debido a la ley norteamericana llamada de compras preventivas que tendía a impedir que Alemania pudiera abastecerse en el mercado español de materias primas, especialmente minerales, imprescindibles para la industria de armamento.—EFE.

## 2 noticias

Chicago, 29.—Una cantidad equivalente a dos millones y medio de pesetas, ha sido encontrada en la casa que habitaba un individuo llamado Celestino Chies, quien hasta su muerte llevó una vida miserable, vestido de harapos y alimentado pobremente.—EFE.

Pontevedra, 29.—Con gran solemnidad y brillantez se ha celebrado en la Escuela Naval Militar de Marina la jura de bandera de los tenientes de máquinas y Sanidad.

El director de la Escuela tomó juramento a los nuevos alféreces de Navío quienes pasaron en columna de a uno a besar la enseña patria.

Después se efectuó la entrega de despachos a los nuevos oficiales.

A continuación pronunciaron breves palabras el almirante Moreu y el director de la Escuela.—CIFRA.

acogidos con clamorosos aplausos por la multitud.

El acto fué presenciado por el enviado especial del "Daily Express" en España quien mostró la viva satisfacción que le ha producido la ceremonia de los lazos de hermandad que unen a Madrid con Burgos.—CIFRA.

#### EL INDAUCHU, CAMPEON DE ESPAÑA DE FUTBOL "AMATEUR"

Bilbao, 29.—En partido correspondiente al campeonato de aficionados, se enfrentaron en la tarde de hoy el Indauchu y el Barcelona, venciendo el primero por tres a cero.—ALFIL.

#### LOS CABALLOS JOVENES GANAN A LOS VIEJOS EN MADRID

Madrid, 29.—Se ha celebrado la última reunión de carreras de caballos de la temporada de primavera en Madrid. El público llenaba el Hipódromo de la Zarzuela. La distancia a correr era de 2.500 metros. Triunfaron los caballos viejos sobre los jóvenes.—ALFIL.